

Tel.: +49 (0)821 - 5 89 82 - 380 • Fax: +49 (0)821 - 5 89 82 - 389 • E-Mail: info@americana.de

AFAG Messen und Ausstellungen GmbH
Projektleitung AMERICANA
Messezentrum
86159 Augsburg-Germany

Bestellung von Gastkarten

Bitte beachten Sie folgende Punkte:

1. Bitte versehen Sie das untere Feld mit Ihrem Stempel/Eindruck. Ihr Kunde trägt seine Daten ins obere Feld ein.
Bitte beachten: Für nicht korrekt ausgefüllte Gastkarten übernehmen wir keine Gewähr.
2. Gegen Abgabe der Gastkarte an der Kasse erhält der Besucher kostenlos eine Eintrittskarte.
3. Berechnet werden nur auf der AMERICANA eingelöste Gastkarten mit je Euro 17,- € (Tageskasse Euro 21,- €). Die Namens- / Adresslisten der eingelösten Gastkarten erhalten Sie nach der AMERICANA zusammen mit der Rechnung.
4. Mindestbestellmenge: 10 Stück

Wir bestellen hiermit _____ Stück.

Order of Guest Tickets

Please note the following points:

1. Please enter your stamp in the field below. Your client will enter his dates in the field above. Please note: We take no guarantee for Guest Tickets which have not been filled correctly.
2. When your client presents this guest ticket at the ticket office, he will get his free entrance ticket.
3. Only guest tickets which are presented at ticket office will be charged at € 17 each (ticket office price: € 21). Together with the invoice we will send you an Excel file with numbers of the Guest Tickets, which were registered at the AMERICANA.
4. Minimum order quantity: 10

We herewith order _____ Guest Tickets

Firma / Company

zuständig / responsible

E-Mail / Email

Telefon / Telephone

Datum / Date / Unterschrift / Signature

Füllt die Ausstellungsleitung aus:

Will be filled by exhibition management:

_____ Stück Gastkarten

Nr. _____ bis Nr. _____

verschickt am: _____